

https://childrenshealthdefense.org/defender/epidemic-cardiovascular-deaths-england-john-campbell/?_ga=2.2837872.1185141527.1707072653-1389752717.1707072653

31/01/24

Una "Epidemic de las enfermedades del corazón", dice John Campbell

El analista médico John Campbell, Ph.D., destacó hoy un nuevo informe de la Fundación Británica del Corazón que muestra que hubo más de 100.000 muertes cardiovasculares por exceso de 100.000 en Inglaterra desde febrero de 2020.

Por

[El funcionario defensor](#)



Señorita un día, echa mucho de menos. [Suscríbete a las mejores noticias del día del Defensor. Es gratis.](#)

Más de 100.000 muertes excesivas con condiciones cardiovasculares ocurrieron en Inglaterra desde febrero de 2020, según el destacado comentarista médico John Campbell, Ph.D., en un video publicado hoy.

La cifra proviene de un nuevo informe de la Fundación Británica del Corazón, que también muestra que más de 39.000 personas menores [14-year high](#) de 75 años murieron prematuramente de enfermedades cardíacas y accidentes cerebrovasculares el año pasado.

Citando la falta de clamor público y la intervención del gobierno en torno a las estadísticas, Campbell, un ex enfermero y educador de salud, dijo que las autoridades deben determinar urgentemente por qué décadas de progreso en la reducción de la mortalidad por [enfermedades cardiovasculares](#) se están invirtiendo repentinamente en toda Inglaterra.

Tenemos una epidemia de enfermedades del corazón aquí, dijo Campbell.

Según [el Dr. Sonya Babu-Narayan](#), cardióloga y directora médica asociada de la Fundación Británica del Corazón, el aumento es la crisis de atención cardíaca más dura en la memoria viva. La intervención urgente está muy atrasada, dijo.

Las razones de la inversión de la tendencia son múltiples y complejas, según el [comunicado](#) de [prensa](#) de la [Fundación](#) Británica del Corazón, que citó el aumento de las presiones del Servicio Nacional de Salud, las desigualdades en salud y la pandemia [COVID-19](#) como posibles culpables.

La noticia se hace eco de un análisis reciente de [las tendencias](#) de [muerte cardiovascular en Estados Unidos](#) coautora por un epidemiólogo de los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades, que mostró un marcado aumento desde 2020, siendo la tasa de mortalidad de 2022 la más alta observada desde 2011.

Campbell dijo que a pesar de la disponibilidad de expertos como patólogos e investigadores médicos, podríamos no tenerlos porque no están comisionados adecuadamente para hacer este trabajo.

"Por qué se les da a las universidades no se les dan becas de emergencia para investigar esto?", dijo.

Campbell también señaló el severo respaldo en la capacidad del Servicio Nacional de Salud, citando datos que muestran que más de 400.000 personas en Inglaterra estaban esperando atención cardíaca a finales de noviembre.

Esto le está costando a los países una fortuna.

Más allá del trágico número de víctimas humanas de más de 139.000 muertes atribuidas a enfermedades cardiovasculares cada año en el Reino Unido, la Fundación Británica del Corazón informó que los impactos económicos también son graves, y los problemas de salud del corazón y otros asuntos de salud circulatorio cuestan 8.300 millones de dólares (11.300 millones de dólares) anuales solo para la atención médica.

Según Campbell, las tasas de aumento de morbilidad y mortalidad no sólo afectan a las familias que duendes son de los seres queridos perdidos, sino que también deshabilitan a muchos más sobrevivientes. Citó estadísticas que muestran aumentos significativos en los [pagos](#) del gobierno [para](#) subsidios [por discapacidad](#) en los últimos años, que vino directamente a dolencias como derrames cerebrales debilitantes.

Los vives se cambian con parálisis, en curso, explicó Campbell, refiriéndose a los casos angustiosos de accidente cerebrovascular que ha presenciado donde la movilidad y respiración de los pacientes se ven gravemente afectados por el resto de sus vidas.

Campbell señaló no sólo los costos directos de la salud citados en la versión de la Fundación Británica del Corazón, sino también a impactos como la pérdida de productividad y salarios que tensan todo el sistema.

Esto está costando a los países una fortuna porque la gente que sería productiva está muriendo, aparte de la incalculable tragedia para el individuo y la familia.

Campbell dijo que las consecuencias del aumento de los problemas cardiovasculares en términos de los costos de atención a largo plazo y los golpes económicos por discapacidades y muertes deberían ser lo suficientemente incentivos para que las autoridades de salud pública investiguen urgentemente causas y soluciones si el bienestar humano ya no era suficiente motivación.

Y sin embargo no vemos esencialmente nada de los gobiernos, dijo.

Comparación de Inglaterra con las tendencias globales

Mientras que los datos recién publicados de la Fundación Británica del Corazón se centran específicamente en la inversión de las fortunas de la mortalidad por enfermedades cardiovasculares en Inglaterra, Campbell cuestionó si esta tendencia es un fenómeno específico del Reino Unido o parte de un resurgimiento global más extendido.

Se refirió al exceso de tendencias de mortalidad en países que van desde Estados Unidos hasta Japón e Irlanda.

Definitivamente hay exceso de muertes en todo el mundo en los últimos años, dijo. Dijo que no sabe cuántos de esos excesos de muertes son directamente atribuibles a enfermedades del corazón. Pero

asumió que las condiciones cardiovasculares comprenden la categoría más alta en la mayoría de los lugares, como lo hace en Gran Bretaña.

Al discutir los factores potenciales detrás de los picos globales, Campbell analizó los cambios con el tiempo en factores de riesgo clásicos como el tabaquismo, la hipertensión, la diabetes y las tasas de obesidad.

Sin embargo, llegó a la conclusión de que, si bien la gestión de estos recursos siempre podía mejorarse, dudó de que se produjera un deterioro suficiente en los últimos años para dar cuenta de las drásticas tendencias que se están produciendo simultáneamente en muchos países.

Entonces, ¿qué otros factores están en juego aquí? Preguntó Campbell. No hay interés oficial en la causa de esto. ¿Por qué los gobiernos no querrían llegar al fondo de esto?

Al reflejo de la investigación incompleta de posibles causas en el estudio de mortalidad cardiovascular de Estados Unidos, ni el comunicado de prensa de la Fundación Británica del Corazón ni Campbell mencionaron el posible papel de las vacunas. Sin embargo, [los muchos podcasts](#) de [Campbell](#) sugieren que sospecha que juegan un papel en el empeoramiento de las estadísticas del Reino Unido.

Pero en el video de hoy, Campbell señaló al elefante en la habitación sólo a través de sus repetidas preguntas sobre otros factores ... en los últimos años que podrían haber jugado un papel, y por qué los gobiernos no tienen interés oficial en la causa.

Campbell centró su llamado a la acción en los espesores de diferentes países que presencian tendencias igualmente preocupantes a nivel mundial. Tal vez, como yo, te sientes defraudado, desierto, dijo. No estás aislado, hay muchos de nosotros.

El Defensor es el sitio web de noticias y opiniones para la Defensa de la Salud de Niños. Nuestra misión es acabar con la corrupción para salvar la democracia. Nuestro contenido expone a las corporaciones, funcionarios electos, agencias gubernamentales e individuos que anteponen las ganancias a la gente y al planeta.